Une conférence de presse qui a donné le ton de la rentrée universitaire

> par Hervé Christofol, secrétaire général

La nette augmentation de la présence des médias nationaux à notre conférence de presse a permis au SNESUP-FSU d'infléchir le bilan de la rentrée 2016.

e mardi 13 septembre 2016, le SNESUP-FSU a organisé sa traditionnelle conférence de presse de rentrée pour évoquer l'actualité syndicale et présenter l'état des conditions de travail et d'études lors de cette rentrée 2016. Neuf rédactions ont répondu à l'invitation: trois agences de presse (AEF, News Tank et AFP), trois quotidiens (Le Monde, Les Échos et Le Café pédagogique) et trois radios (France Inter, France Culture et Europe 1). Par la suite, les journalistes de L'Humanité, France 3, France Info, RMC, 20 Minutes et Le JDD, ont contacté la direction du syndicat



pour disposer de notre dossier de presse et réaliser des entretiens. Nos analyses ont été relayées par l'ensemble d'entre eux. Le dossier de presse est téléchargeable sur notre site:

www.snesup.fr.